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実は、生徒総会前に、職員への新生徒会役

員の紹介が行われていました。金児生徒会

長をはじめ、各委員会の委員長たちが緊張

した面持ちで先生へ挨拶をしていました…

先生方の前で挨拶の練習ができたので、生

徒総会ではより堂々と礼をしていました! 

１２月１５日（木）LHR時に生徒総会が行われました。須坂商業高校生としての最後の生徒会メンバーによる生

徒総会ということで、３年生は準備をしっかりして、総会を行いました。 

委員長たちの活動報告などの後、須坂創成高校須商キャンパス新生徒会役員が紹介されました。来年度はまだ別

キャンパスということで生徒会長や委員長などはそれぞれのキャンパスにいることになります。 

須坂創成高校第一期生徒会、どんなより良い学校を創りあげていくのか、今から期待しましょう☆ 


